



## Creel señala a AMLO de distorsionar a conveniencia historia del desafuero

MÉXICO (REDACCIÓN).- Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, respondió al presidente Andrés Manuel López Obrador que “miente nuevamente” y lo acusó de distorsionar a conveniencia la historia sobre su desafuero.

“Miente nuevamente, la historia del desafuero es otra, ahora la distorsiona a conveniencia pero nada dice de su infracción a la ley ni de la apertura y las mesas de diálogo que se abrieron. Esa es la verdadera historia”, dijo Creel.

Esto luego de que en su conferencia mañanera, AMLO contó la anécdota de este episodio, señalando que después de la elección del 2000 y tras una ruptura en el PRD porque querían la candidatura a la Presidencia, lo desaforaron pero la gente se movilizó para “rescatarlo”.

“Ya me voy a Copilco desafortado. Y la gente se moviliza y me sacan adelante, me rescatan, o sea, el pueblo con grandes manifestaciones, y ya no les queda más que dar marcha atrás y regreso al gobierno”.

El presidente López Obrador aseguró que esto es una lección para que no se menosprecie al pueblo porque a veces se piensa: “La gente no se entera o no sabe de esto”.

Además, AMLO dijo que el que aspira y juega sucio, o actúa de manera ventajosa o se quiere pasar de listo, no le ayuda, se le revierte, tiene un efecto de búmeran.

Finalmente, pidió tener cuidado con los excesos y hay que aprender a autolimitarse y a respetar al pueblo, luego de que fue cuestionado por los espectaculares a favor de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

<https://bit.ly/3WybuMl>